
4 846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

LEGISLATIV0 

SECCIÓN 

17/11/2022 

 

          0 

PERIÓDICO

0 

  

Mesa de Debate / Hernán Gómez (Periodista) y 

Juan Ignacio Zavala (Analista Político) 

“Primero, ‘mea culpa’, fui uno de los que minimizaron la marcha y la verdad me 

sorprendió, sorprendieron a varios, después el domingo en la noche vi que algunos 

simpatizantes del obradorismo querían seguir todavía minimizando cuando la 

evidencia estaba ahí (Martí Batres); fue una marcha impactante porque no nada más 

fue en la Ciudad de México sino prácticamente fue en todo el país.  

“Ahora qué lectura darle, el significado de esto, yo creo que la Reforma Electoral ni le 

interesa al Presidente, ni siquiera se hizo una reforma para que realmente pase, de eso 

estoy realmente convencido, este es un tema para generar solamente conflicto, señaló 

Hernán Gómez, periodista y analista político. 

“Salieron a marchar las clases media y media alta, salió a votar un segmento de 

habitantes que son mexicanos con defectos, con cosas que pueden, o no gustarle al 

Presidente, quien abusa de su posición y pone sobre la mesa a ciudadanas y 

ciudadanos de los cuales hace mofa de manera sistemática.  

La diputada María Clemente es una anécdota diminuta, pequeñita de una marcha 

gigantesca, este individuo quiso manchar, quiso salir, tiene reacia personalidad, creo 

que algo traía, que venía del ‘reven’, estaba fuera de sí y dijo me resulta fácil ir a 

Reforma, pero eso no es trascedente, no es relevante; no hubo provocación, pero que 

salga un loquito, una loquita siempre pasa es la calle”, expresó el analista político, Juan 

Ignacio Zavala. 

 

https://drive.google.com/file/d/1gOVdgfJI3CZgG1ZbMpjjDRgs-GTlucBA/view 
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